



## Le téléphone mobile transformé en console de jeu

### ZNET

SFR et In-Fusio présentent le premier jeu interactif sur téléphone portable. La start-up française In-Fusio a en effet créé pour SFR un jeu, sous la forme d'un quizz d'environ 2 000 questions, actuellement testé auprès de 400 abonnés SFR. Le jeu est téléchargé via Internet.

Si cette plate-forme est généralisée, SFR pense établir un mode de paiement à l'acte, plutôt qu'à la durée. Déjà In-Fusio travaille à des jeux plus sophistiqués, de type arcade.

(Par Christophe Girard)

